
 

Cette réponse a été faite à une lettre envoyée par notre délégation 

de Bruxelles qui interrogeait les candidats plus particulièrement sur 

le problème linguistique au sein des institutions européennes. 



 
 

 


